

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini dengan baik dan tepat waktu. Adapun pembuatan proyek akhir ini merupakan syarat untuk mencapai gelar Ahli Madya di Universitas Telkom.

Proyek akhir ini mengelola aset tetap perusahaan dari awal perolehan hingga pembuatan laporan dan aplikasi yang digunakan adalah aplikasi berbasis web dengan Framework Codeigniter. Aplikasi ini dikembangkan dengan metode SDLC atau yang dikenal dengan metode air terjun dan pengujian aplikasi menggunakan Black Box Testing.

Dalam pembuatan proyek akhir ini banyak rintangan dan kendala yang penulis alami, namun berkat dukungan yang diberikan orang-orang sekitar, penulis dapat menghadapi masalah yang ada. Dengan rasa hormat dan kerendahan hati penulis sampaikan rasa terimakasih kepada :

1. Ayah dan Ibu yang telah memberikan dukungan dari jauh berbentuk finansial, lahir batin, moral, motivasi dan tidak berhenti memberikan doa, sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini dengan semangat. Serta Kakak Rara dan Adik Yusra yang memberikan perhatian mulai dari hal yang kecil.
2. Ibu Magdalena Karismariyanti dan Bapak Junaedi Abdillah selaku pembimbing akademik yang telah memberikan masukan dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini dengan maksimal dan tepat waktu.
3. Ibu Mirela selaku manajer dari Hotel Marala yang dengan senang hati memberikan kesempatan untuk menjadikan usahanya sebagai studi kasus dalam proyek akhir ini.
4. Teman-teman seangkatan yang sedang berjuang bersama dalam pembuatan proyek akhir ini yang sudah saling memberikan masukan, dukungan dan hiburan, senior-senior yang sudah memberikan wejangan dan arahan, rekan-rekan UKM

dan komunitas yang memberikan semangat dan dorongan untuk menyelesaikan proyek akhir ini.

5. Sonya Vera yang turut memberikan doa, hiburan, dan dukungan, serta selalu hadir selama penulis menyusun proyek akhir ini.

Semoga proyek akhir yang dikerjakan oleh penulis dapat memberikan manfaat dan ilmu yang bermanfaat bagi para pembaca. Penulis sadar bahwa proyek akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya masukan yang membangun demi adanya perubahan yang lebih baik.

Bandung, 18 Mei 2017

Penulis